Théo Platon: « On tient notre match référence »

Fédérale 1. Rennes EC - SA Trélissac : 33-23. Sur leurs terres, les Bretons ont décroché un succès prestigieux face au deuxième de la poule.

Quatre questions à...

Théo Platon, ailier du REC.

Contre Trélissac, vice-champion de France, les Rennais ont décroché leur premier succès de la saison face à un cador au terme d'une prestation maîtrisée. Cette troisième victoire de la saison permet aux Bretons de prendre leurs distances avec la zone rouge et de coller aux places qualifiables pour les play-off. L'ailier Théo Platon, auteur d'un match plein, s'est confié à l'issue de la rencontre.

Que ressens-tu à l'issue de cette belle victoire contre le deuxième de la poule ?

Le sentiment du devoir accompli d'abord et de la joie forcément parce qu'on a fait une bonne performance contre un gros du championnat. Très content vraiment.

Quels ingrédients vous ont permis de faire la différence ?

L'engagement mis par tout le groupe a vraiment fait la différence. On a combattu collectivement. Ce qu'on essaie de mettre en place depuis le début de la saison a payé aujourd'hui donc c'est encourageant. Surtout, on a enfin réussi l'entame. C'est le premier match que l'on attaque bien et cela nous a permis de prendre le score rapidement et d'être plus sereins (19-3 à la pause).

Est-ce qu'on peut parler de match référence ?

C'est clair. On n'a pas forcément mis en place une tactique très compliquée pour s'imposer mais on a été efficaces et organisés, c'est le plus important. Gagner ainsi face à un gros avec une maîtrise certaine, c'est encourageant. Toutefois, on doit rester plus concentrés car on se relâche en fin de match.



Les Rennais (ici Béraud) ont décroché un succès important pour la suite.

Un week-end de repos avant d'enchaîner sur un bloc de trois matches... Quels vont être les objectifs?

On doit rester dans la même dynamique et garder cet esprit d'équipe qui nous habite. Ca ne doit pas nous quitter et je pense que ça ne nous guittera pas. On doit continuer à bosser dur pendant la trêve pour faire un bon match contre Bassin d'Arcachon et enchaîner.